



Amore mio:

Espero que ya hayas recibido las cartas que te he escrito. Lo he hecho todos los sábados. La última carta que recibí de Uds. la traje la Cruz Roja el día 11 y por el mismo conducto te escribí algunas líneas. El 14 de Diciembre recibí un telegrama tuyo informándome noticias mías. Lo contesté al día siguiente. Desde entonces no recibo carta tuya, ni la que me anunciaste de Alberto.

Te reitero que mis a chaques no se han agravado. Me siento con buen ánimo, dispuesto incluso a pasar aquí el Invierno si no se resuelve otra cosa por parte de la Junta o de la Justicia Militar.

Espero que, a pesar de mi ausencia, hayan pasado bien la Pascua y que pasen mejor el Año Nuevo. Confío también en que a nuestra hija María Victoria le haya ido bien en el Colegio. Tengo esperanza que nuestra mamá, Ruth, haya quedado en libertad.

En las últimas cartas te he hecho algunos pedidos que reitero por si se haya extraviado la correspondencia: 1) tijera para el pelo (los otros quedaron en la E. M.); 2) pantalón verde; 3) la máquina de afeitar a cuerda, si está en casa; 4) zapatos checos de media caña, caps, tipo sport; 5) empujes Camelio. Todos estos siempre que sea posible y no te signifiquen gastos mayores.

A los niños les escribí. Espero hayan recibido mis cartas. Mucho amor para cada uno de ellos. Saludos especiales para cada miembro de nuestra familia y amistades más cercanas. Para ti, cariño y el amor de toda mi vida. Te amo

Luis



Mi dirección: Luis Corvalán 53 Zona Naval.

C. I. 2 - Punta Arenas - Isla Dawson